

Bericht vom 1. Schnuppertag

am 13.01.2024

Gestern erlebten wir unseren ersten Ponyclub Schnuppertag, und trotz der eisigen Kälte war es ein voller Erfolg! Die strahlenden Kinderaugen haben uns alle Herzen erwärmt.

Unsere kleinen Entdecker hatten die Gelegenheit, die Welt der Ponys zu erkunden. Es war einfach magisch zu sehen, wie die Kinder sich mit den Ponys angefreundet haben und in ihrer Gesellschaft aufblühten. Der respektvolle Umgang und die Liebe zu den Tieren war deutlich sichtbar.

Und dann ging es richtig los! Zuerst holten wir die Ponys, um sie liebevoll zu putzen und zu verwöhnen. Die Kinder tauchten voller Begeisterung in die Welt der Pferdepflege ein, lernten die verschiedenen Bürsten und Utensilien kennen und spürten die Verbindung zu ihren neuen tierischen Freunden.

Anschließend teilten wir die Kids in zwei Gruppen auf, um individueller lernen zu können. Die eine Gruppe begab sich mit den Ponys in unser Reitzelt. Hier stand das richtige Führen eines Pferdes im Mittelpunkt. Die Kinder erweiterten spielerisch ihre Fähigkeiten und erfuhren, wie wichtig es ist, eine harmonische Verbindung zu ihrem Pony aufzubauen. Anschließend durften die Pferde frei um die Kinder herumlaufen, natürlich mit Sicherheitsabstand. Dies ermöglichte den kleinen Teilnehmern, die verschiedenen Gangarten des Pferdes – Schritt, Trab und Galopp – hautnah zu erleben. Sie lernten, wie sich ein Pferd bewegt, wie es sich fühlt und welche Anzeichen darauf hindeuten, ob es entspannt oder ängstlich ist.

Die andere Gruppe versammelte sich in unserer warmen Hütte, wo sie sich bei Keksen und heißem Tee aufwärmen konnten. Hier erhielten sie einen Einblick in die vielfältigen Möglichkeiten, die der Ponyclub das ganze Jahr über bietet. Außerdem stellten wir das Ponyclub-Tagebuch vor, in dem die Kids jeden Besuch mit Bildern und dem Highlight des Tages festhalten können – inklusive ihres Fingerabdrucks und Vornamens.

In der freien Zeit konnten die Kids Rätsel lösen, Ausmalbilder gestalten und auf unserem Abenteuerspielplatz, Reitplatz und Roundpen ausgelassen toben.

Nachdem beide Gruppen alle Abenteuer erlebt hatten, beseitigten wir gemeinsam das "Chaos" der Kinderputzkästen. Jeder Putzkasten erhielt einen individuellen Namen und ein passendes Bild, sodass das richtige Putzzeug immer an den richtigen Platz einsortiert werden kann – ein spielerischer und organisierter Abschluss eines erlebnisreichen Tages im Ponyclub!





